

TRAS ADJUDICARSE EL CONCURSO PÚBLICO PARA EL CARGO

Óscar Morales ratificado como director de Sence Maule por directora nacional en lanzamiento de Cosoc 2025

• En el inicio del trabajo por parte del Consejo de la Sociedad Civil de este organismo en el año en curso, se destacó que reúne a más integrantes a nivel nacional y que los sindicatos que lo forman son realmente relevantes para el desarrollo regional.

POR MARÍA FRANCISCA GARCÍA BASCUÑÁN
 FOTOS: CARLOS ALARCÓN DUARTE

TALCA. Ante las instituciones educativas y representantes de sindicatos que forman parte del Consejo de la Sociedad Civil (Cosoc) de Sence Maule, la directora nacional del organismo, Romanina Morales, informó la titularidad de Óscar Morales, como director regional, junto al delegado presidencial, quienes en conjunto precisaron que el Maule es la región que posee más integrantes en esta junta que tiene representatividad de importantes gremios de la zona, que comienzan su labor este 2025.

La directora nacional de Sence, Romanina Morales, manifestó que el eje central de su visita, "es presentar a nuestro director regional,

Óscar Morales, en calidad de titular, tras ser seleccionado en un concurso de alta dirección pública, recientemente. En consecuencia, en el día de hoy, asume como director regional del Maule en el Servicio Nacional de Capacitación y Empleo".

AYUDA

El delegado presidencial, Humberto Aqueveque, en tanto, felicitó la titularidad de Óscar Morales, como director de Sence, agradeciendo a la directora nacional del organismo, por su ayuda en varias etapas complejas de la región. "En el desarrollo de la administración, partiendo, por las inundaciones, se desarrolló

a través de Sence un trabajo especializado para poder generar cursos de capacitación y empleo en la zona agrícola, que nos permitió llegar con ayuda a esta zona cercana al Mataquito, que sufrieron tanto, luego además con los pescadores que hemos trabajado de forma directa, así que felicitar a ambos y agradecer la gestión desarrollada en la región", precisó.

CONFIANZA

Por su parte, el director titular de Sence Maule, Óscar Morales, agradeció la confianza técnica y política de este nombramiento, precisando que está "muy motivado, por lo demás, con mucha energía de poder concretar muchas pla-



Óscar Morales fue ratificado como director regional de Sence, en el marco del inicio del trabajo anual del Consejo de la Sociedad Civil del organismo, junto al delegado presidencial, Humberto Aqueveque, la directora nacional del Servicio de Capacitación y Empleo, Romanina Morales, y el presidente del Cosoc, Óscar Alonso.

nificaciones y miradas de nuestra región y de la empleabilidad maulina, que tiene desafíos muy importantes".

El presidente del Consejo de la Sociedad Civil Sence Maule, Óscar Alonso, que acaba de asumir su segundo período en el cargo, destacó que es un honor volver a presidirlo y que es una instancia muy interesante de participación de distintas áreas y sectores económicos de la Región del Maule. "El objetivo es entregar una asesoría en labores de capacitación al Sence a través de las distintas instituciones que se ven representadas en el mismo consejo. Podemos traer cada una de las necesidades que hay en el ámbito de la capacitación y ser entregadas a la dirección regional y que sean traducidos en futuros cursos que se van requiriendo. En este segundo período, vamos a integrar más participantes a este consejo, que es uno de los más numerosos en cantidad de personas a nivel nacional, entonces eso nos hace que tengamos la necesidad de ir vinculando más

y que los temas que se pongan dentro de la mesa de trabajo, se puedan traducir en mejores capacitaciones, mejor en calidad y pertinencia", recalzó.

MESAS DE DIÁLOGO

La directora nacional de Sence, detalló que "no solamente tiene más integrantes a nivel nacional sino que también cuenta con varios sindicatos sumamente atingentes en la región, que favorecen a la capacidad de escucha activa, porque nuestra administración, nuestro Gobierno, se ha caracterizado principalmente por establecer mesas de diálogo tripartito y en las regiones mesas cuatripartitas, porque están el Gobierno Central, el Gobierno Regional, trabajadores y el mundo empresarial".

El delegado presidencial dijo estar muy contento que esta instancia, de cuenta de una gran participación a nivel regional, al punto de que es una de las más numerosas a nivel nacional entendiendo además la diversidad de actores que participan en esto. "Se re-

quiere que quienes participen, tengan esa constatación de realidad que nos hace tan bien a los servicios públicos, aquí tenemos sindicatos emblemáticos como el de PF, una de las empresas más emblemáticas e históricas de esta región, además de gremios del rubro de la madera, de los pescadores artesanales y la participación de la academia, a través de las distintas universidades y observatorios laborales", agregó.

ÉNFASIS

Finalmente, el director regional del organismo, informó que "el Consejo de la Sociedad Civil de Sence Maule ha tenido un desarrollo muy fuerte, hemos puesto un énfasis muy marcado en la integración de organizaciones sociales representativas de la Región del Maule y que tengan esta integración territorial, porque nos acompañan importantes sindicatos que son de distintas comunas, que se desplazan a planificar con el Sence, como podemos fortalecer las condiciones locales de empleabilidad".